## Ein mutiger Streiter für den Wassersport



Ruedi Schellenberg starb

reiche gesamten Boden-Rudi Schellenberg. Der mit großem

Bereichen über Jahrzehnte für den Wassersport tätige Romanshorner starb nach kurzer, schwerer Krankheit am 27. Oktober im Altern von 71 Jahren. 1976 trat Ruedi in den Yacht-Club Romanshorn ein. Im November 1998 übernahm Ruedi das Ruder des YC Romanshorn, dessen Präsident er bis heute war. Unter seiner Ägide hat der YCRo seine Rolle als ein aktiver und innovativer Club weiter ausgebaut. Neben der für die Zukunft des Segelsports wichtigen Aufgabe der Ausbildung und Betreuung von Junioren hat sich der YCRo als Ausrichter hochkarätiger Regatten

international einen hervorragenden Namen geschaffen. 2002 bis 2013 war Rudi Schellenberg Präsident des Swiss Sailing Regionalverbandes Bodensee und Rhein und Mitglied des Vorstandes des Bodensee-Segler-Verbandes, dessen Präsident er von 2007 bis 2009 war. Als Präsident der Internationalen Wassersportgemeinschaft für den Bodensee IWGB seit 2012 galt sein Einsatz bis zuletzt einem sauberen und umweltbewussten Wassersport auf dem Bodensee. Mit Rudi Schellenberg verlieren die Wassersportler einen ihrer engagierten und mutigen Streiter für den Wassersport.